

Santiago, 15 de Enero de 1974.

Señor
Radomiro Tomic.
USA-

Estimado Radomiro,

aprovecho el viaje de Patricio para enviarte la presente, junto con mi anterior de 3 de este mes, que no pude hacerte llegar porque ignoraba tu dirección y no tenía medio de enviarte de modo seguro.

Supongo habrás recibido mi cable en respuesta a tu carta del 1.- Las razones están explicitadas en mi carta del 3, adjunta a la presente. Tal como dice el cable, unánimemente pensamos, todos los dirigentes del Partido, que la publicación de tu carta a Leigh sería francamente perjudicial. Primero, porque sabemos que esa carta fué interpretada por su destinatario como la insistencia en una posición de entendimiento político con sectores marxistas, que se estima absolutamente inaceptable. Segundo, porque su publicidad daría nuevo pábulo para creer que esa es la posición oficial de la Democracia Cristiana chilena, lo que está muy lejos de la verdad -como tú bien sabes-.

Sobre este particular, debo informarte que en un análisis a fondo de la situación que estuvimos haciendo durante varios días, en el que participaron los miembros de la Mesa, más Hormazabal por la JDC, Argandoña por los sindicales, Huepe por el Depto. Técnico y otros camaradas, nadie compartió tu tesis. Te adjunto una minuta en que se resume el resultado de ese análisis.

Recibe un cordial saludo de tu amigo

Patricio Aylwin A.

